

#NE-BAHNEN 03. März 2015

# Flyer-Aktion bei der Harzer Schmalspur-Bahn

Die EVG hat bei der Harzer Schmalspurbahn (HSB) einen sehr guten Tarifabschluss erzielt. Erreicht wurde vor allem, dass alle Kolleginnen und Kollegen des Zugpersonals eine Fahrentschädigung bekommen. Am Sonntag und Montag wurden die Beschäftigten mit einer Flyer-Aktion über die Ergebnisse informiert.



Die EVG hat bei der Harzer Schmalspurbahn (HSB) einen sehr guten Tarifabschluss erzielt. Erreicht wurde vor allem, dass alle Kolleginnen und Kollegen des Zugpersonals eine Fahrentschädigung bekommen. Am Sonntag und Montag wurden die Beschäftigten mit einer Flyer-Aktion über die Ergebnisse informiert.

„Die EVG ist die Gewerkschaft für ALLE Kolleginnen und Kollegen bei den Harzer Schmalspurbahnen“, sagte der Vorsitzende der Betriebsgruppe, Hans-Werner Pape. Und sein Kollege Michael Kröber ergänzt: „Wir engagieren uns

für alle Kolleginnen und Kollegen."

Unter anderem gibt es rückwirkend zum Jahresbeginn 3 % mehr Geld, mindestens jedoch 75 € für alle. Zum 1. März 2016 steigen die Löhne nochmals um 2,3 Prozent. Ein Durchbruch ist aber vor allem die Regelung zur Fahrentschädigung, die seit 1995 für Neueingestellte nicht mehr gezahlt wurde. Ab jetzt bekommen alle Kolleginnen und Kollegen, die Tätigkeiten auf dem Zug in Verbindung mit einer Zugfahrt machen, die Fahrentschädigung in Höhe von 5,32 pro Schicht.